平成6年新年のごあいさ



佐喜真 淳

明けましておめでとうございます。 旧年中は本市政へのご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げ

気にし、地域を盛り上げていただいていることに対し感謝を申 内は明るい話題で湧きました。市民の皆さまの活動が本市を元 栄誉賞を受賞し、さらに優勝を重ねて11連勝を記録するなど市 を中心とする日本代表が初の世界 タヒチアンダンス世界2位、 天間御参詣歴史絵巻行列の開催、「タヒチタマリィぎのわん」が し上げます。 来事として、我如古スンサ 昨年、本市ではさまざまな明るいニュースがありました。主な ムが県民体育大会10年連続優勝を果たして初の市民 - ミー保存会の結成や琉球国王普 学校硬式野球で宜野湾ポニーズ 般女子バスケッ

るとともに、課題である基地問題にも対応していく所存であり つ、市民生活の向上を図る目的で主要事業の取り組みを推進す ますが、行財政改革を強力に推し進めて財政の健全化を図りつ さて、市政運営としましては変わらず厳しい財政状況であり

も放置されたままです。普天間飛行場の固定化絶対阻止と早期 機墜落の危険性や騒音被害を及ぼしており、その危険性は現在 本市の中心にある米軍基地普天間飛行場の存在は、常に航空

> につなげてまいりたいと考えております 地利用計画の見直しを行い新しいまちづくりに取り組んでま が跡地利用の先行モデルと位置付けており、本市としても跡 ことで、跡地利用に関する事業が本格的に動き出しました。国 覧(西普天間住宅地区)の返還時期が平成26年度末と示された ができるまちづくりを進めてまいります。昨年、キャンプ瑞慶 閉鎖・返還を強く求め、一日も早く安全で安心して暮らすこと につきましては、市内の交通渋滞緩和のため、早期の道路建設 いります。公約でもあります「市道宜野湾11号道路整備事業」

がるものと期待をしております。 に公共駐車場を併設した大型商業施設「スー 行ってまいります。昨年12月には、本市西海岸の都市機能用地 事業」など、地域の活性化、にぎわいの核となる拠点整備を 本市は、昭和3年に健康都市宣言を行ってから今年で50 また、「西海岸地域開発事業」「普天間飛行場周辺まちづくり - プンし、さらなる地域活性化と雇用の確保につな ーツゼ

づくりを推進してまいります。 おります。今後も市民の皆さまと協働による健康都市のまち に、記念事業として「(仮称)健康づくり市民大会」を計 年を迎えます。市民が健康で明るく、活力に満ちた社会を目指 して「特定健康診査」の受診率向上に継続して取り組むととも このように、市民が安全で安心した暮らしができ、夢を持て 画して

皆さまのご発展を祈念申し上げ、新年のごあいさつと致しま ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げるとともに、 る活気ある宜野湾市を創造してまいる所存でありますので、

平成26年1月吉日 宜野湾市長 佐喜真



呉屋 勉

新年明けましておめでとうございます。

春をご家族お揃いで、お健やかにお迎えのことと、心からお慶び 市民の皆さまにおかれましては、希望に満ちた平成26年の新

り御礼を申し上げます。 旧年中は、市議会活動への温かいご理解、ご協力を賜り、心よ

を申し上げます。 の継続を誓うところであります。さらに、昨年10月の台風2号に 依然被災された皆さまには、厳しい生活が強いられており、支援 より、甚大な被害をうけた伊豆大島の皆さまへ、心よりお見舞い さて、「東日本大震災」から、3年が経過しようとしていますが、

地域の活性化に大きな期待が寄せられております。 ツゼビオ宜野湾店」がオープンし、雇用拡大等も図られ、 ティ」「MEGAドン・キホーテ」に続き、昨年は「スーパースポ 宜野湾市におきましては、「サンエー宜野湾コンベンションシ 、西海岸

> 喜びを分かち合いたいと思います。 住民をはじめ、関わって来られましたすべての方々とともに、 ろも小学校」が本年4月の開校を控えておりますことは、地域 解消のため、長年の懸案事項でありました、分離新設校「はご さらに、学校施設整備においては、「大山小学校」過大規模校

返還問題は、混迷を深めています。今年こそ市民の皆さまに過 きる「宜野湾市」づくりを目指していきます。 重な基地負担の軽減を図り、安全で安心して暮らすことので しかしながら、米軍基地普天間飛行場の危険除去及び早期

ご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 つといたします まのご健康とご多幸を心から祈念申し上げ、年頭のごあいさ まして、素晴らしい年になりますよう念願するとともに、皆さ かれた議会を目指してまいりますので、皆さまのなお一層の 化を図るべく、議会改革に取り組んでいき、これまで以上に開 で使命を尽くし、その役割をしっかり果たしつつ、議会の活性 結びになりましたが、平成26年「午年」が市民の皆さまにとり 私ども市議会は、本年は議員改選の年となりますが、最後ま

宜野湾市議会議長 呉屋 勉

平成26年1月吉日





「スーパースポーツゼビオ宜野湾店」

